

Leidenschaftliche Frankener. Für Sie in den Ortsbeirat Franken.



Hans-Werner Adams
Listenplatz 1



Jürgen Otter
Listenplatz 2



Sven Gäb
Listenplatz 3



Heinz Wilhelm
Listenplatz 4



Felix Menacher
Listenplatz 5



Bitte gehen Sie am 26. Mai zur Wahl!

Mit Ihrem Kreuz für die Liste der CDU sichern Sie allen Kandidaten eine Stimme, und gehen sicher, dass Sie keine Stimme verschenken. Bevorzugten CDU-Kandidaten können Sie darüber hinaus noch bis zu 3 Einzelstimmen geben, wobei Sie maximal 5 Stimmen vergeben können.

Wahlvorschlag	
Christlich Demokratische Union Deutschlands	CDU <input checked="" type="checkbox"/>
1. Hans-Werner Adams	<input type="checkbox"/>
2. Jürgen Otter	<input type="checkbox"/>
3. Sven Gäb	<input type="checkbox"/>
4. Heinz Wilhelm	<input type="checkbox"/>
5. Felix Menacher	<input type="checkbox"/>



CDU
cdu-sinzig.de

Franken für Alle

LEBEN. WOHNEN. LERNEN. ARBEITEN. ERHOLEN.
www.cdu-sinzig.de/wahl2019

Liebe Frankener,

am 26.05.2019 werden ein neuer Stadtrat und auch ein neuer Ortsbeirat für Franken gewählt.

Unser Dorf hat sich in den vergangenen fünf Jahren prächtig entwickelt. Viele Familien haben im Neubaugebiet „Im Seiffen“ ihren Lebensmittelpunkt gefunden. Mit dem Mehrgenerationenplatz wurde jetzt ein zentraler Ort geschaffen, der eine Stätte der Begegnung und Kommunikation für alle Frankener ist und maßgeblich zur Steigerung der Wohnqualität beiträgt.

Der Kindergarten konnte durch den Erweiterungsbau vergrößert und gesichert werden. Unsere Kinder haben seit letztem Jahr deutlich mehr Komfort beim Spielen und Ausruhen.

Die Sanierung und der Ausbau des Sportheims wurden abgeschlossen. Und auch die Internetversorgung in Franken wurde sichergestellt.

Mit dem Gedanken des gemeinsamen guten Miteinanders werden wir auch die künftigen Herausforderungen aktiv angehen.

Besonders die Schaffung einer neuen Begegnungsstätte, die Sanierung und der Ausbau des Schützenhauses und die Gestaltung des Vorplatzes am Sportheim mit der Erneuerung des Basketballfeld, der Zusammenhalt von Alt und Jung und die Pflege des Vereinswesens liegen uns sehr am Herzen.

Der Verantwortung für Franken stellen wir uns als Ortsbeiratskandidaten gerne und bitten um Ihre/Eure Zustimmung und Unterstützung.

Ihre Ortsbeiratskandidaten

*Hans-Werner Adams,
Felix Menacher, Heinz Wilhelm,
Sven Gab, Jürgen Otter*



Auf den Punkt gebracht. Unsere Ziele für Franken.

Offene Begegnungsstätten

In Franken gibt es kein öffentliches Gebäude, welches heutigen Ansprüchen gerecht wird. Wir streben die Errichtung eines multifunktionalen Hauses an, das als Begegnungsstätte für alle Frankener dienen kann.

Erneuerung Dorfplatz Franken



Auf dem Dorfplatz Ecke Frankenstraße-Maisgasse besteht bei Nässe Rutschgefahr. Wir wollen, dass der Platz verkehrssicher und barrierefrei gestaltet wird.

Barrierefreier Zugang



Die Kirche und der Kindergarten sollen auch für Menschen, die auf Gehhilfen angewiesen sind, problemlos erreichbar sein. Der Zugang soll daher barrierefrei gestaltet werden.

Vereine sind uns wichtig!



Das Basketballfeld vor dem Sportplatz wollen wir erneuern und den Vorplatz am Sportheim neu gestalten.



Den Standort des Schützenhauses zwischen dem alten und dem neuen Franken sehen wir als sehr gut an. Wir unterstützen weiter die Sanierung und den Ausbau des Schützenhauses.

Verkehr

Die Zufahrt vom Gässchen zum Kindergarten wollen wir verkehrssicher ausbauen.



Damit die Kinder und Eltern aus dem Neubaugebiet „Im Seiffen“ den Kindergarten und die Bushaltestellen sicher erreichen können, wollen wir uns für die Schaffung eines neuen Fußweges einsetzen: dieser soll am alten Wasserhäuschen über den Frankenbach bis zur Obergasse verlaufen.